
ご協力ありがとうございました 

先日はお忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

貴重なご意見を多数いただき、今後の改善に役立てていきたいと思います。また、感謝の

お言葉や応援メッセージは励みに、お叱りの言葉は戒めとして全職員に共有いたします。 

多くのご意見をいただきました項目につきましては、できるところから順次対応していき

たいと思っております。 

 

【質問 2】「おたより」や連絡ボード、掲示または「コドモン」での配信などでの連絡事項

や情報共有はわかりやいですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質問４】お子さんについて、悩みや不安等を職員に相談したり、意見や意向を伝えたり

することはできますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・持ち物などクラスの連絡事項につきましてはコドモンをもっと活用していきたいと思

っています。持ち物等ぜひお伝えしたいことは掲示とコドモンでの配信の両方でお伝え

できるようにしていく予定です。 

・現在、０～２歳児で使っております連絡帳、３～５歳児の連絡ボードも次年度よりコ

ドモンを活用できるよう環境を整えていきたと思っております。 

・３～５歳児の連絡ボードの場所ですが、登園降園のタッチパネルの場所の混雑を防ぐ

ために現在の場所に設置しております。３月までは引き続き、現在の場所でご確認くだ

さるようお願いいたします。 

・掲示の仕方、コドモンでの配信内容につきましてはよりわかりやすくなるよう検討し

ていきたいと思います。 

・ 

・お気軽にお声がけいただければ、その日の様子などお伝えすることはできますし、お困

りごとや時間が必要な内容の場合、別途お話をする時間を設けますので、ご遠慮なくお声

がけください。 

・ただ、お迎えの時間帯によっては、担任がいなかったり、残っている子どもたちの活動

についているため、お一人お一人にお声かけすることが難しいのが現状です。お伝えした

いことある場合は対応できる職員に引き継ぎをしてお伝えするようにしています。 

・年齢が上がるにつれ、子ども自らがおうちの人にお話をすることも大切になってきま

す。３歳児以上では 1 号認定の方は降園前、２号認定の方は終わりの会でその日のことや

翌日の予定など子どもたちと話しておりますので、おうちでのコミュニケーションの一つ

として聞いていただければと思います。 

  



【質問５】給食やおやつについて、栄養バランスの工夫や、季節の旬の食材を使用するこ

とは、お子さんの食育に繋がっていると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質問６】発熱や体調不良等の病気への対応や保護者説明は適切ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質問７】施設の保育環境は、事故防止などの安全対策が行われていると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・いただいたご意見を参考に食育の幅を広げていきたいと思います。 

・園では野菜につきましては産地のはっきりした国産のものを使っています。国産小麦粉や

有機の野菜につきましては、一定量の供給ができる業者さんを探すことや費用の面からすぐ

に切り替えることは難しいですが、検討していきたいと思います。 

・おやつのお代わりについては、子どもの場合、必要な栄養を給食だけではまかないきれな

いため補食としておやつが必要になってきます。また、楽しみの一つとしての位置づけもあ

ります。お代わりがある時もありますが、あらかじめ一人分の分量（一人何個）で準備をし

ていますので基本的にはおやつのお代わりは用意していないのが現状です。 

・複数回にわたる下痢の場合は、感染性の病気が原因となっている場合があります。また、

水様便であったり、繰り返し下痢が続く場合は園よりご家庭の方が安静に休めるとの判断か

らご連絡をし、お迎えをお願いすることにしています。なお、機嫌がよく、食欲もある場合

はご連絡をし、園でしばらく様子を見ることもあります。 

・体調の悪いお子さんは基本的に保健室で看護師がついてお迎えに来られるまで、対応して

います。ただ、感染症の疑いのあるお子さんが先に保健室を使っている場合、感染を防ぐた

め、保健室でなく事務所でお預かりすることもあります。子どもさんによってはお迎えに来

られたときにすぐにわかるように事務所にいたいと言われる方があります。そういう場合、

事務所でお待ちしていることもあります。 

・現在登園降園の多い時間は玄関のドアを解錠しておりますが、常時施錠することを考え

ております。当園の施錠システムはカードキーの対応でないため、玄関の右側のボックス

で暗証番号を押してもらうことになります。２月より開始し、皆様のご理解をいただけれ

ば、そのまま継続いたします。暗証番号につきましては、１月下旬にコドモンでお知らせ

いたします。また、定期的に変更することもございます。 

・階段、１～３歳児室の鍵、ランチルームに続く鍵、また門扉のかんぬきは開けた後は閉

めるようにお願いしています。お願いのシールを貼ってあるところもありますが、開けた

まま通られる方もおられますので、園だより等でお伝えしていきます。 



【質問９】いせ虹こども園において、新型コロナウィルス等の感染対策に努めながら日々

の教育・保育に取り組んでいると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質問 10】教育・保育に関する自由記述欄 

 

・長引くコロナの感染対策に皆さんいろいろな思いで不安を抱かれていることと思いま

す。私たちも、子どもたちに様々な経験をしてもらいたい、保護者の方にも来ていただけ

る機会も作りたいという思いと集団生活をする施設として感染を広げてはいけないという

思いで悩みながら、一つ一つ話し合い、判断をしています。 

・園として、または国や自治体からの要請として現在お願いしていることは次の通りで

す。 

① 体調の悪いとき（37.5℃以上の発熱）はお休みしてください。 

② 園に入られたときは、玄関で手指の消毒をしてください。 

③ ご本人、ご家族がコロナ陽性になられた時の対応はすでにお知らせしている通り、

国の基準に従ってください。 

・マスクにつきましては厚生労働省からの通達にも「これまでも 2 歳未満では、マスクの

着用は奨めておらず、引き続き、個々の発達の状況や体調等を踏まえる必要があることか

ら、他者との距離にかかわらず、子どものマスク着用を一律には求めないこととしており

ます」とあります。園でも、健康なお子さんのマスクは必要ないと考えております。風邪

症状のお子さんについてはご家庭の判断で無理のない範囲で着用してください。 

・保護者の方のマスクはご自身のご判断にお任せします。 

・職員については、全国的にまだ感染が広がっていることから、園の中で子どもとかかわ

る時間ではマスクを着用するようにしています。運動遊びなど活動内容によって外す場合

もあります。 

・たくさんの温かいお言葉をありがとうございます。一つ一つのお言葉が心に響き、感謝

しております。 

いただいたご意見を励みに、改善できるところから改善していきたいと思います。 

新しい年を迎えたことを機に、さらに職員一同、気持ちを引き締め、園児や保護者の皆様

に喜んでいただける園になるよう努めていきたいと思います。 

  

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 


